



N° 426
novembre 2023



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Pour cette dernière réunion mensuelle de l'année, hormis notre prochaine Assemblée générale programmée le dimanche 3 décembre 2023, c'est par un carnet rose que nous débutons la séance : Danièle et Patrick VIGNAPIANO sont devenus grands-parents d'une petite Alba, née le 16 octobre dernier. Félicitations à eux et surtout aux heureux parents !... Tous nos vœux de bonheur les accompagnent !...

Loin des yeux mais pas loin du cœur, Didier VIALARD, notre expatrié dans l'Aude ainsi que Denis CAUDA et Marie, nos expatriés dans le Périgord, vous transmettent leur amitié et amicales pensées. Nous en faisons de même bien sûr !...

Le film du défilé d'Elégance sur le cours Mirabeau à Aix est prêt. Pour celles et ceux qui sont intéressés, ce film est mis sur clé USB et coûte 10 €. Vous pouvez le commander directement à Jean-Pierre BLANC DU COLLET (06.03.29.53.33) jusqu'au 19 novembre prochain pour que le film puisse vous être remis lors de l'A.G.

Sorties :

Dimanche 15 octobre 2023 « La Luberonne » : Ce fut une bien belle journée automnale pour visiter le Colorado provençal à RUSTREL. Un seul regret de la part de nos gentils organisateurs René et Nicole GUYOT : celui de ne pas avoir pu accepter tous ceux qui voulaient se joindre au groupe, le restaurant à CERESTE ne pouvant pas accepter plus de 30 participants...

Le samedi 28 octobre 2023, Vincent ESCRIVA a participé à la Bourse de CAVAILLON en exposant sa Prima. Il est à regretter une faible participation du public due aux nombreuses autres manifestations automobiles qui étaient organisées à cette même date. Il faut espérer que l'an prochain, cette Bourse aura lieu, comme auparavant, au cours du mois de décembre...

Dimanche 3 décembre 2023 «Assemblée générale » :

Vous trouverez la convocation officielle jointe en P.J.

Nous regrettons l'absence de nouvelles de certains membres qui ne se sont jamais manifestés depuis leur inscription. Viendront-ils ou pas ?...

Pour ceux qui se sont inscrits auprès de Jean-Pierre (nous devrions être 52), merci aux retardataires de bien vouloir lui confirmer votre choix de plat et lui adresser votre règlement.

A noter que le fromage est bien prévu au menu...

A la demande de certains d'entre vous, vous trouverez aussi en P.J. le R.I.B. de l'Association pour celles et ceux qui souhaitent effectuer des paiements par virement bancaire.

Rectificatif : Les membres sortants du bureau sont au nombre de 3 et non de 2 comme écrit précédemment. Vous pouvez adresser vos candidatures si le cœur vous en dit !...

Une réunion du Bureau est programmée le 23 novembre 2023 aux Pennes-Mirabeau. Si certains d'entre vous souhaitent organiser une sortie en 2024, vous pouvez dès à présent vous manifester pour qu'elle puisse faire partie de la programmation.

Nous avons reçu le programme de Motor Passion Avignon qui aura lieu les 22, 23 et 24 mars 2024. Nous exposerons à notre stand la Bristol Cabriolet de Christopher SHAW.

Danièle nous donne des nouvelles de la petite Héloïse qui a été opérée à Nice et qui doit rester plâtrée encore quelque temps.

La jeune maman nous a demandé de garder jusqu'en janvier prochain le budget récolté lors du patrimoine pour l'achat du fauteuil de bain.

Nous ne pouvons qu'être solidaires avec cette très touchante famille...

ATTENTION !... PAS DE REUNION MENSUELLE EN DECEMBRE

NOUS VOUS DONNONS RENDEZ-VOUS LE DIMANCHE 3 DECEMBRE 2023 POUR L'A.G.

Nous avons ensuite trinqué à la santé de la jolie petite ALBA, née le 16 octobre 2023, et à celle de son grand-père Patrick qui a fêté ses 60 ans le 24 octobre.

Un grand merci à Danièle et à Patrick pour ce convivial moment partagé tous ensemble